

La société Nichiro and Nippon Suisan Company fournit également du merlu à ces prix environ. Le merlu débarqué du navire espagnol Min= o se vend à un prix légèrement supérieur puisqu'il est vendu en darnes.

Il y a lieu de signaler que le marché du merlu est quelque peu en baisse à l'heure actuelle. En mars de cette année, le format n° 5 du Min= o était vendu à 560 Pts/kg, et les importations de Nichiro and Nippon Suisan atteignaient les 540 à 550 Pts/kg.

Un merlu (à la chair très blanche et exsangue) a également été importé de l'Australie, les catégories n° 4 et n° 5 se vendant à plus de 420 Pts.

Les quotas pour 1988 sont les suivants :

Merlu frais : 2 000 tonnes (200 tonnes au premier trimestre, 620 tonnes au deuxième, 740 tonnes au troisième et 440 tonnes au quatrième).

Merlu congelé : 22 750 tonnes (5 687 tonnes par trimestre).

Filets de merlu congelés : 8 000 tonnes (2 000 tonnes par trimestre).